

REFUERZAN SEGURIDAD EN UNIDADES

•• La delegación Cuauhtémoc, a cargo de Alejandro Fernández, reforzará la seguridad en las unidades habitacionales de Naranjo y Ciprés con la colocación de 104 alarmas vecinales, las cuales fueron entregadas ayer a los vecinos de esa zona

Naranjo y Ciprés, unidades beneficiadas

104 alarmas para Atlampa

Buscan reducir la incidencia delictiva en la Cuauhtémoc

Fanny Ruiz
fanny.ruiz@eluniversal.com.mx

Autoridades de la delegación Cuauhtémoc entregaron 104 alarmas vecinales a las unidades habitacionales de Naranjo y Ciprés, aledañas a la calle de Crisantema donde permanecen asentadas de manera irregular 120 familias cerca de las vías ferroviarias.

El titular de la demarcación, Alejandro Fernández Ramírez, aseguró que con estas alarmas se reforzará la seguridad y vigilancia en las calles para ayudar a reducir la incidencia delictiva.

“Y en conjunto con la Secretaría de Seguridad Pública, vamos a hacer una revisión de las rutas de patrulla en Atlampa”, comentó.

Durante la entrega de alarmas, el delegado pidió a los vecinos formar un ob-

servatorio ciudadano que ayude a monitorear las acciones de seguridad.

Plantean recuperar espacios

Alejandro Fernández anunció que la delegación destinaría 5 millones de pesos para recuperar el espacio colocando juegos infantiles, aparatos de ejercicio y un andador para que la gente pueda correr.

“Lo que buscamos es darles garantía de que tendrán una vivienda digna”, comentó y agregó que aunque la colonia Atlampa no está considerada dentro de la Cruzada Nacional contra el Hambre, el Gobierno Federal hará una reevaluación para respon-

der a realidades concretas. “Les propusimos que el Gobierno Federal ponga

una bolsa de 50 mil pesos para cada familia, aproximadamente, para que puedan pagar el ingreso a las acciones de vivienda”, precisó el funcionario.

Dijo que con los recursos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS), que llegaron este año a las delegaciones, en

toda la demarcación se llevarán a cabo acciones para mejorar la vivienda de las personas que habitan en casas hechas con lámina o madera.

Fernández Ramírez explicó que se cuentan

con 2.5 millones de pesos para recuperar la zona del Nopal y la Plaza Juárez, y cerca de donde se entregaron las alarmas vecinales se colocarán en los próximos meses juegos infantiles.

Las unidades son aledañas a la calle de Crisantema donde se asientan, de manera irregular, 120 familias a lado de las las vías



Fecha 07.04.2014	Sección Metrópoli	Página 1-6
----------------------------	-----------------------------	----------------------



SEGURIDAD. Destinarán 5 millones de pesos para recuperar el espacio público de la colonia